

## Contraloría Departamental promueve concurso de oratoria

Escrito por Redacción

Viernes, 04 de Agosto de 2017 08:33 -

---



Los estudiantes de las diferentes instituciones educativas, tanto públicas como privadas del archipiélago, podrán inscribirse en el concurso de 'Oratoria y habla en público', organizado por la Contraloría General del Departamento, con el objetivo de incentivar y fortalecer el talento entre los jóvenes estudiantes y de esta manera expresen su opinión sobre temas de relevancia regional y nacional.

La metodología consiste en que cada uno de los oradores participantes presenten un discurso de máximo 5 minutos de duración relacionado con la temática 'La Corrupción: Características y Consecuencias en el Archipiélago'.

Los colegios que quieran participar, podrán inscribir máximo tres estudiantes y asignar a un docente de enlace entre la Institución y la Contraloría; luego deben hacer llegar a la dependencia los respectivos discursos.

En el concurso serán premiados los tres mejores discursos, siendo estos leídos en la posesión de los Contralores Escolares, evento que se realizará en Providencia el 10 de agosto en el teatro Midnight Dream y en San Andrés el 11 de este mes, en el Auditorio Wallwin Peterson de la Gobernación.

"Este concurso responde a un trabajo que estamos organizando con las juventudes de las islas para que sean ellos también actores y veedores del cuidado de los recursos públicos, tanto físicos como económicos, y que tengan además las herramientas orales para expresar sus ideas, inquietudes, quejas y denuncias" concluyó Franklin Amador Hawkins, Contralor

## Contraloría Departamental promueve concurso de oratoria

Escrito por Redacción

Viernes, 04 de Agosto de 2017 08:33 -

---

Departamental.